

La chorale La Villanelle fêtera ses 50 ans l'année prochaine

La Villanelle est l'invitée du château pour les Journées du patrimoine, elle donnera un concert gratuit, samedi 16 septembre, à 16h30, dans la cour du château avec un répertoire "contemporain et renaissance".

La chorale chante en chœur et les répétitions se déroulent, toutes les semaines, le lundi (à l'exception de la fin de l'année). Présidée par Françoise Ronnaux-Baron depuis 2013, la chorale fêtera ses 50 ans l'année prochaine. Elle est composée de 14 sopranos, 14 alti, (voix de femmes) et de 8 ténors et 9 basses, voix d'hommes. Le

chef de chœur, Yann Gerber, est secondé par quatre chefs de pupitre. De nouvelles inscriptions ont eu lieu, suite à la tenue du stand lors de la journée des associations, ce qui est encourageant. *« Avec mon mari, nous nous sommes installés, à Bellegarde, en 1989, pour des raisons professionnelles, confie Françoise Ronnaux-Baron. Je m'y suis tout de suite plu en raison, principalement, de la richesse de sa vie associative et culturelle. Je chantais déjà, à Lyon, ma ville d'origine et l'institutrice de l'une de mes filles, Jeanne Simonet, m'a proposé de rejoindre la chorale. Membre active, j'en suis deve-*



Les membres de la chorale La Villanelle.

nue la présidente à la demande de l'ancien président, Bernard Seinturier. Une activité très prenante pour laquelle je suis très bien entourée. Nous sommes un groupe d'amateurs et chantons à la demande. Nous adaptons

notre répertoire aux lieux. Chaque année, nous apprenons une dizaine de nouveaux chants qui viennent renouveler notre répertoire. » 2024 sera une année bien remplie.